

La cantidad de cotizantes al Bps se redujo a la mitad en cuatro décadas

General



Publicada el: 30/09/24	Visitas: 95
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 13	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/la-cantidad-de-cotizantes-al-bps-se-redujo-a-la-mitad-en-cuatro-decadas_3884.php

**LA CANTIDAD DE
COTIZANTES AL
BPS SE REDUJO A
LA MITAD EN
CUATRO DÉCADAS**

General

La cantidad de cotizantes al Bps se redujo a la mitad en cuatro décadas

La afiliación al BPS se ha visto drásticamente disminuida, alcanzando solo la mitad en cuatro décadas.

La Confederación de Sindicatos de la Industria Alerta sobre la Pérdida de Empleo en el Sector

La Confederación de Sindicatos de la Industria ha dado a conocer preocupantes cifras sobre el actual estado del sector. En las décadas de 1980 y 1990, el número de cotizantes al Banco de Previsión Social (BPS) alcanzaba alrededor de 260.000, mientras que actualmente ese número se ha reducido a aproximadamente 134.000. Esta disminución se encuentra enmarcada en una sistemática pérdida de puestos de trabajo, atribuida a la falta de valor agregado en los productos nacionales y a cambios en la ley de inversiones.

Unión y Propuestas

El sector agrupa a 14 sindicatos que han presentado su plataforma reivindicativa y propuestas programáticas a los candidatos presidenciales. Carlos Bico, secretario general de la Unión de Oeros Curtidores (UOC), expresó a EL TELEGRAFO: “Planteamos la caída de la industria a lo largo de los años y buscamos conocer las opiniones de los candidatos respecto a nuestra propuesta de diversificación de la materia prima, con un agregado de valor y un desarrollo productivo diferente al que se ha mantenido en los últimos años”.

Protestas y Acciones Recientes

Recientemente, en Paycueros se llevó a cabo un paro de 24 horas debido a que la empresa no respetó un acuerdo relacionado con los envíos al seguro de paro.

A las 4 de la mañana, los trabajadores fueron notificados de que no podían ingresar a la fábrica debido a su situación con el seguro.

Luis Echeverría, integrante del ejecutivo de la confederación y presidente de la Mesa Coordinadora del Pan, comentó que “la pérdida de puestos de trabajo es alarmante.

Trabajamos en propuestas transversales que serán presentadas a todos los candidatos, independientemente de su color político”.

Las propuestas incluyen realizar cambios en la ley de inversiones y promover exoneraciones arancelarias en productos para evitar su exportación sin procesar.

Movilizaciones y Reivindicaciones

Las propuestas se harán públicas en octubre en el Anexo del Palacio Legislativo, y a mediados del próximo mes, está prevista una movilización para obtener el respaldo de los trabajadores.

Viviana Sosa, representante de la confederación, subrayó la importancia de visibilizar los cierres de empresas y la pérdida de empleos en la industria, así como el reciente descuento correctivo que afectó los salarios de manera

inesperada.

Cambios en el Sector Panadero

Por otro lado, el Grupo Bimbo anunció en febrero su intención de adquirir el 100% de Pagnifique, un proceso que enfrenta la revisión de la Comisión de Promoción y Defensa de la Competencia del Ministerio de Economía y Finanzas (MEF).

Tras un rechazo inicial en mayo, la comisión revocó su decisión en agosto, permitiendo la fusión, a pesar de las advertencias sobre la creación de un monopolio en un mercado ya altamente concentrado.

Echeverría hizo hincapié en que esta fusión podría afectar unos 1.500 puestos de trabajo y cuestionó la falta de transparencia en el análisis realizado por la consultora externa contratada por las empresas.

“No fuimos notificados en la segunda instancia y aseguraron que la Mesa del Pan había sido citada, lo cual es falso”, sostuvo.

La Lucha Continua

Ante la nueva consolidación del sector, la confederación se posiciona como un actor clave en la defensa de los derechos de los trabajadores.

Con una resolución de tres años bajo supervisión, Pagnifique y Bimbo deberán rendir cuentas periódicamente, con la promesa de mantener los puestos de trabajo.

La confederación continuará abogando por una mayor transparencia y representación de los trabajadores en futuras decisiones que afecten al sector. La situación actual invita a una reflexión profunda sobre la industria nacional y la necesidad de medidas que fortalezcan su desarrollo y protección.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

LA CANTIDAD DE COTIZANTES AL BPS SE REDUJO A LA MITAD EN CUATRO DÉCADAS

La cantidad de cotizantes al bps se redujo a la mitad en cuatro décadas

Tags

productos, puestos, cambios, trabajo, trabajadores, candidatos, industria, propuestas, sindicatos, agregado, conocer, inversiones

Noticias relacionadas

3.8 * *Álvaro Delgado revela iniciativas que podrían reducir en \$ 3.000 el gasto mensual en productos de la canasta básica*

4.0 * *Obras adjudicadas en demora y cuestionamientos sobre inversiones prometidas, advierte la directora de Ute*

3.6 * *Menstruación en situaciones de vulnerabilidad: la lucha por el acceso a productos de higiene y un proyecto clave en el Parlamento*

4.8 * *Agosto: Fechas clave para el cobro de la asignación familiar del Bps*

4.4 * *Bps: Lo que tenés que saber sobre los pagos de setiembre de 2024*

3.6 * *El empleo en mayo muestra una tendencia positiva, con un incremento de casi 30.000 trabajadores en comparación al mismo mes del año anterior*

4.7 * *El presidente del Bps señala que aquellos con derecho a jubilarse están accediendo a sus ahorros en las Afap*

4.6 * *Ripoll expresa su desconcierto y preocupación al señalar que en 48*

propuestas, ninguna aborda la discapacidad ni la inclusión

3.8 * *Huelga de 24 horas en educación: sindicatos exigen más seguridad en escuelas y liceos*

3.6 * *Empleo en alza: junio marca un aumento en las oportunidades laborales y una baja en el desempleo que ahora se sitúa en el 8,1%*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales

Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024